Doppelter Wiederaufstieg der 1. Hockey-Herren

Das Jahr 2009 war ein recht bitteres für die 1. Herrenmannschaft der Hockeyabteilung, stieg sie doch sowohl in der Hallensaison als auch in der Feldsaison von der Oberliga in die 1. Verbandsliga ab. Damit war aber auch der Ehrgeiz geweckt, diese Situation wieder zu ändern.

Das erste Ziel war der Wiederaufstig zum Ende der Hallensaison, der ja in einem packenden Spiel gegen Oldenburg gelang (MTV Info berichtete).

Doch auch die Ausgangslage auf dem Feld war bereits vor Beginn der Winterpause sehr gut, schon da lag der MTV auf dem 1. Tabellenplatz. Im weiteren Verlauf gab es noch eine schmerzliche 1:6 Niederlage gegen den Verfolger vom DHC aus Hannover, doch die Mannschaft um Trainer Hans Kauschke kämpfte weiter und musste beim letzten Spiel gegen Göttingen auf Naturrasen bestehen. Das Unterfangen gelang mit einem 2:0 Sieg. Da die Bremer Mannschaften auf eine Teilnahme an der Relegation verzichteten, war damit auch das zweite Saisonziel erreicht und es geht weiter in der Oberliga.



1. Herrenmannschaft

Große Freude herrscht bei der Mannschaft und natürlich auch bei Trainer Hans Kauschke, der sich wie folgt äußerte: "Ich bin wirklich sehr erleichtert. Es geht ja immer auch um das Zusammenhalten einer Mannschaft im (doppelten) Misserfolg. Das ist nicht leicht und auch nur möglich, wenn die Charaktere mitmachen." Dem kann man sicher nur zustimmen und alle drücken die Daumen, dass nun der Klassenerhalt in der Oberliga möglich ist.

Robert Godding